

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA EL AGUA POTABLE AL AGUACATE - SOMOTO

NOTA DE PRENSA

Managua, 18 de Febrero de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, en el marco de la Jornada de Conmemoración del 81 Aniversario del Tránsito a la Inmortalidad del General Augusto C. Sandino, se inauguró este lunes el Proyecto de Ampliación de Redes de Agua

Potable en la comunidad El Aguacate del municipio de Somoto, Madriz.

Con estas obras se les restituyó el derecho al agua potable segura y de calidad a 200 pobladores que anteriormente tenían serios problemas de desabastecimiento. Ahora, con el proyecto fueron conectados a la red de abastecimiento de Aguas Calientes.

“Aquí siempre ha sido seco, teníamos pozos artesanales pero se secaron, ahora estamos alegres, porque ya tenemos el agua, gracias a ENACAL, al Gobierno”, expresó el Cro. Emilio Rivera. Por su parte, la Cra. Miriam Yessenia Báez, manifestó: “Aquí era difícil porque antes caminábamos bastante buscando el agua, ahora nos sentimos muy agradecidos primeramente con Dios, y con el Comandante Daniel Ortega, porque ya tenemos el agua en las casas”.

Los trabajos consistieron en la ampliación de 1 mil 700 metros lineales de redes de distribución, y la construcción de 38 conexiones domiciliarias para igual número de familias.

Las obras se ejecutaron bajo el modelo de Responsabilidad Compartida, en conjunto con la Alcaldía de Somoto, y la colaboración de la población protagonista en trabajos de excavación y relleno de zanjas.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.